MEDIO: PORTAL AGUAS DIGITAL

FECHA: 23/ABRIL/2014



## AGUASdigital.com

## Un encuentro económico promueve las ventajas de Puerto Rico para los inversores

## 23/04/2014 15:40 (-6 GTM)

San Juan, 23 abr (EFE).- El encuentro económico <u>internacional</u> "2014 Puerto Rico Investment Summit" comienza mañana en San Juan con el objetivo de dar a conocer las ventajas competitivas que ofrece Puerto Rico a los inversores de todo el mundo.

El Departamento de <u>Desarrollo Económico</u> y Comercio de Puerto Rico y el Banco Popular (BPPR) participan en la organización de un encuentro en el que se dará a conocer a potenciales inversores internacionales las oportunidades que ofrecen la Ley de Servicios de Exportación y la de Incentivos Contributivos Individuales.

Con la <u>presencia</u> de figuras de la economía mundial como el financiero estadounidense John Paulson, primer ejecutivo de Paulson & Co, y el presidente de Putnam Bridge Funding, Nicholas Prouty, la cita pretende convertirse en un escaparate que ayude a destacar a Puerto Rico como centro de negocios, y en especial de los servicios, en el área del Caribe.

Con ese fin se dará a <u>conocer</u> la Ley de Servicios de Exportación, también conocida como Ley 20, que trata de promover a la isla como centro internacional de servicios mediante la reducción de la tasa de contribuciones sobre ingresos y la exención de las contribuciones sobre la propiedad como incentivos a la permanencia en la isla de profesionales del sector servicios.

La norma es aplicable también para extranjeros profesionales de los servicios que se establezcan en la isla para ofrecerlos fuera de Puerto Rico.

La Ley 20 ofrece una tasa corporativa del 4 % en contribuciones sobre ingresos para negocios locales que provean servicios en el extranjero y el 60 % en exención contributiva municipal.

La Ley de Incentivos Contributivos Individuales, la Ley 22, ofrece la exención total para dividendos, intereses y ganancia de capital a nuevos inversores que se instalen en Puerto Rico al menos 183 días al año.

La reunión arrancará mañana en el Vanderbilt Hotel de la capital caribeña con la participación del secretario de Desarrollo Económico y Comercio, Alberto Bacó Bagué, que dará en su discurso un panorama de la economía de Puerto Rico.

El principal ejecutivo del BBPR, Richard Carrión, también tomará la palabra en una jornada en la que está en agenda una charla de Nicholas Prouty, que a través de su empresa, Putnam Bridge Funding, se ha convertido en uno de los mejores ejemplos de inversiones en la isla, en concreto en el sector inmobiliario.

La jornada incluye la intervención del principal ejecutivo de Unión de Bancos Suizos (UBS) en Puerto Rico, Carlos Ubiñas, y el director general de Sun West Mortgage, Pavan Agarwal.

La intervención más esperada es la del financiero estadounidense John Paulson, que cerrará la jornada.

El encuentro se trasladará el viernes al centro hotelero St. Regis Bahia Beach Resort de Río Grande, municipio de la costa noreste de la isla, donde intervendrán la presidenta de Sotheby's International Realty Puerto Rico, Margaret Juvilier, y el presidente de la firma Christiansen Commercial, Ryan Christiansen.

La lista de participantes incluye al director general de Interlink Construction, Federico Sánchez, y del socio de BDO Puerto Rico Gabriel Hernández, entre otros.

El encuentro se celebrará días después de que la agencia Moody's señalara a través de uno de sus informes que el riesgo de impago del Gobierno de Puerto Rico es el más alto, después de Argentina, de un total de casi 100 países analizados.

La Frecuencia Esperada de Impago, el índice que utiliza la agencia para evaluar los impagos, se sitúa para Puerto Rico en 2,7 %, solo inferior al 6,25 % de Argentina.

La Frecuencia Esperada de Impago de Puerto Rico mejoró tras la emisión el pasado marzo de 3.500 millones en bonos de obligaciones generales, pero el 8 de abril volvió a empeorar.